
CHARITY

LASK beim Herzlauf

TRAUN. Beim nunmehr dritten Herzlauf in Traun, der heuer wieder am 2. Oktober in der HAKA-Arena stattfindet, nimmt auch der Linzer Traditionsfußballverein LASK mit der Kampfmannschaft und weiteren 150 Läufern teil. „Wir haben die Herzkinder schon in der Vergangenheit unterstützt und verlegen unser Montagstraining auf Sonntag um für dieses wichtige Anliegen einen Beitrag leisten zu können“, erklärt dazu LASK-Trainer Oliver Glasner. ■



V.l.: Andreas Protil (Stadtmarketing Traun), Nadja Sykora (Herzkinder Österreich) und Oliver Glaser (LASK)